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一般社団法人北海道中小企業家同友会 札幌支部  
中央南地区会 11月幹事会議案書 

2009年 11月 11日 
                   於：同友会小会議室 

・議長 伏木副会長 
 
参加者（順不同・敬称略） 11名 

○ 会長 柏原 誠一  八晃電気㈱ 代表取締役 

○ 副会長 越智 けい子 ㈱ジャワティー・ジャパン 代表取締役 

○ 副会長 杉本 潔 ㈲フォアキャスト 取締役社長 

○ 副会長 伏木 康 北電力設備工事㈱ 専務取締役  

○ 

 
副会長 本間 良二 コンチネンタル貿易㈱ 代表取締役      

○ 副会長 松井 髙志 北海葬祭㈱ 代表取締役専務 

○ 

 
副会長 村田 菊男 セントラル法令オフィス 代表 

○ 幹事長 太田 寛二  メンズアトリエオオタ 代表 

 幹事 浅野 元広 浅野元広法律事務所 所長 

 幹事 伊藤 裕康 北第百通信電気㈱ 取締役会長 

 幹事 大島 紀彰 メナード化粧品道央統轄販売㈱ 代表取締役副社長 

 幹事 大谷 聖二 ㈱札幌キャリアサポート 代表取締役 

○ 

 
幹事 斉藤 和子 ㈱京呉服 さい藤  代表取締役 

○ 幹事 

 
寿時 康二  ㈱寿時 代表取締役社長 

 幹事 下出 邦博 ㈱パールモンドール 代表取締役社長 

 

 
幹事 田中 一彦 北洋自動車㈱ 代表取締役 

 幹事 田中 燈一 田中燈一法律事務所 弁護士 

 幹事 津川 雅良 ㈱北海道佐々木商会 代表取締役社長 

○ 幹事 土屋 洋二 清水勧業㈱ 代表取締役会長 

 幹事 福島 博志 福島プリント㈱ 代表取締役 

 幹事 藤田 靖   ㈱プリプレスセンター 代表取締役 

 幹事 森谷 瑞穂 札幌アライアンス法律事務所 弁護士 

 幹事 山﨑 清司  山﨑建設工業㈱ 取締役社長 

 幹事 山本 靖   ㈱南大通ビル 代表取締役 

 幹事 米田 正則 米田社会保険労務士事務所 所長 

 幹事 渡辺 宣昌 ㈲渡辺理美容店 代表取締役 

 
＊冒頭柏原会長より挨拶 

 「先日インターネットを見ていたところ自分の名前や会社名が出ていて驚きました。自分では掲載し

た記憶が無いのに掲載されているということは恐ろしい半面宣伝効果もあるということです。様々なと

ころから仕事につながっていく可能性があると思います。頑張ってまいりましょう」 
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議題 1．前回幹事会以降の活動を振り返って  
  
・中央南地区会 10月例会・味の散歩道(10/20) 
  参加者 21名  
  「たくさん食べて、交流できてよかった」 

「和気あいあいと出来てよかった。自己PRを今後どう活かして行くのかが課題だが、 

今後も続けていきたい」 

「話しやすい雰囲気で、例会にも出てみたいと感じさせる場作りが大切」 

 

・札幌支部 10月例会・障がい者雇用支援フォーラム 
 全体で約 250名参加(行政・関係機関含む) 中央南からは 6名 

 
あかり家 管理者 近藤 道夫  
（株）カネイ 代表取締役 我妻 輝幸  
（株）寿時 代表取締役社長 寿時 康二  
デュプロ万博（株） ＰＳ3課 伊勢 ナオキ  
北洋自動車（株） 代表取締役 田中 一彦  
メンズアトリエオオタ 代表 太田 寛二  
＊参加者の太田幹事長より 

 「当日は約250名の参加があり盛会裏に終えました。東京同友会から全盲の望月社長をお招きし

ての講演、実際に障害者雇用をしている当事者の事例報告がありました。また、企業と福祉事業所のマ

ッチングコーナーも盛況でした。実際にどう動いていくのか、今後も注目してください」 
 

 
議題 2．当面の活動について 
 

(1)  11月例会 担当；(村田 渡辺  下出 福島) 
 テーマ；「Doyu交流会」 
 報告者；   
日 時；11月 17日(火) 18:30～20:30 
 会 場；すみれホテル 3F 
 会 費；4,000円（ゲスト 2,000円） 

＊議題4（2）にて 
 

(2)  12月例会 担当；(越智 浅野 藤田 伊藤) 
 テーマ；「望年会」 
 報告者；   
日 時；12月 15日（火）18:30～21:00 
 会 場；Day&Night 

    会 費；5,000円 
＊担当の越智さんより概要の説明がありました。また、お楽しみ抽選会もあわせて行うことが決まり

ました。詳細は改めてご案内いたします。 
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(3)  1月例会 担当；(松井 土屋  斉藤 米田) 
テーマ；「新年会」 
 報告者；   
日 時；2010年 1月 8日（金） 18:30～ 
    （札幌支部新年交礼会終了後予定） 
 会 場；未定 
 会 費；未定 

 ＊詳細が決まり次第改めてご案内申し上げます。 
(4)  2月例会 

 ＊2 月以降の例会については未定です。 

 
 
議題 3．Nextについて 
(1) 第 8回例会(11/4)開催 
テーマ：継ぐ心、継がせる心 報告者：清水勧業㈱土屋洋二さん 

＊世話人松井さんより 

「『会社の継続』をキーワードに格言を交えながらお話いただきました。社員のために、社員との関

係とは、事業承継を考えたタイミングなど、細部に亘ってお話いただきました。懇親会にも引き続きご

参加いただき、参加者の方からも大好評でした。」 
 
議題 4．組織委員会と会員入退会について 
(1)11月 9日組織委員会開催 
 
(2)Doyu交流会（11月例会位置づけ）の具体的な取組みについて 
 
＊松井組織副委員長より11/17Doyu 交流会についての再度参加の呼びかけがありました。 
 
(3)中央南地区会の現勢について 前回幹事会(10/20)以降の入退会 
 
＜入会＞ 
■会  社  名：（有）シンク・ファクトリー 

 ■役職・氏名：取締役 松村 修一 さん 
 ■住    所：札幌市中央区大通東 4-1-14-204  
 ■業務 内容：データーの作成及び温熱機器の販売 
 ■紹 介 者：（株）ゲンキコーポレーション 代表取締役 土屋 元二さん（中央南地区会） 
 
＜退会＞(退会申出含む)  
（有）日章 代表取締役 潮 章夫 さん 2005年 11月入会 (自社都合) 
 
 
 



 4

＜転入・転籍＞ なし 
     
・中央南地区会員数(158社)  
・2009年 10月 31日時点での札幌支部会員数 1843社(退会申出 16社含む) 
・2009年度中央南地区会会員数目標 170社 
＊上記のように事務局より報告がありました。 
 
議題 5．第二次札幌支部活性化プロジェクトについて 
*柏原会長より、第二次活性化プロジェクトの概要について（別紙）説明があり、意見交換をしました。 

「支部再編の問題はプロジェクトの中だけで決めることではなく、財務委員会と密に連絡を取らない

と進まない」 

 「中央南地区会は地区会のままがいいとの結論が出ている」 

 「現状維持が一番。支部再編はまだ早い。」 

 「昨年の議論を持ち越さず、白紙から始めるべきではないか」 

 「組織再編はテーマが大きすぎる。地区会で議論するのは活性化の根本がどこにあるのかを議論す

るべきでは」 

 

*中央南地区会では活性化プロジェクトの進め方やスケジュールについては異論が無いとの結論がでま

した。 

 
議題 6．札幌支部 HPについて 
*伏木広報情報委員より報告があり、札幌支部リニューアルに伴い、中央南地区会ページ掲載の提案が

ありました。現在、中央南地区会には非公式のHPがあり、それを生かす形で新たに札幌支部へのHP

の掲載することになりました。次回以降に伏木広報情報委員よりページを提案することになりました。 

 
議題 7．中小企業憲章について 

 
*時間が足りなくなったため、次回に持ち越すことになりました 
 

 

議題 8．その他 
 
（1）北海道産・学・官・金融連携支援フォーラム（11/20） 
*事務局より会合の案内がありました。 
 

次回幹事会日程 
 
12月 15日(火) 17：00～ 18：30 会場；Day&Night（予定） 
議長は追ってご連絡します。 
 

※札幌支部幹事会   12 月 9 日(水) 

※次回コラム担当    (未定)  (11 月末入稿〆切り) 

 


